

Le président bolivien qualifie de solide la défense de son pays dans la demande maritime contre le Chili.



La Paz, 9 mai,(RHC-PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a qualifié de solide la défense de son pays dans la demande maritime contre le Chili auprès de la Cours Internationale de Justice de La Haye.

Evo Morales a indiqué que les arguments de son pays ont été percutants, convaincants, fondés sur l'histoire et sur les principes légaux. Il a également exprimé sa fierté pour cette défense.

Par ailleurs, Evo Morales, a mis en exergue la certitude qu' a eu la Bolivie au moment de présenter la demande maritime auprès de la Haye et a souligné l'apport de différents secteurs de la société, des juristes et des experts internationaux de ce thème.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/55449-le-president-bolivien-qualifie-de-solide-la-defense-de-son-pays-dans-la-demande-maritime-contre-le-chili>



Radio Habana Cuba